



Amerikanische Großstadt: Sacramentostraße von San Francisco.

Heer der Wickelschwanzaffen und der Jaguar. — Die kühlere Hochebene mit ewiger Sommermilde hat sehr gesunde Luft, ist trocken und waldarm, weist weite Weidestrecken und an eigentümlichen Pflanzen die Kakteen auf.

Die Bewohner bekennen sich zur katholischen Kirche. Kaum  $\frac{1}{5}$  sind Weiße; die übrigen sind Mischlinge, Neger und Indianer. Weite Strecken liegen noch unbebaut da. Die Silberausbeute ist noch immer recht groß.

Mexico (México) ist eine Bundesrepublik mit gleichnamiger Hst. in sehr schöner Lage auf dem Hochlande.